



» EL GOBERNADOR de Tabasco, Andrés Granier, inauguró la planta potabilizadora La Isla II.

Benefician a más de 60 mil habitantes de La Isla con planta potabilizadora

EL HERALDO
de Tabasco

POR JESÚS MANUEL DOMÍNGUEZ

VILLAHERMOSA, Tab. (OEM-Informex).- Más de 60 mil habitantes de la zona de La Isla, en el municipio de Centro, contarán con **suministro de agua potable** gracias a la planta potabilizadora La Isla II, la cual en su primera etapa solucionará problemas de abasto del líquido por los próximos 30 años, pues tendrá una producción de 250 litros por segundo y capacidad para ampliarse a 500 en el futuro.

Este sistema resolverá una añeja demanda de cientos de familias que habitan en 29 comunidades rurales de esa zona, quienes durante muchos años se abastecieron del líquido a través de pipas.

Cuenta con una cisterna con capacidad para un millón 200 mil litros, conectada a una red que llevará el **agua** a tiempo y de buena **calidad** a todas las viviendas del lugar.

Invitado por líderes de la comunidad y el alcalde Evaristo Hernández Cruz, el gobernador Andrés Granier Melo constató el funcionamiento de las instalaciones de esta moderna obra que da cumplimiento a la solicitud que la población hiciera hace casi tres años a la administración municipal.

Momentos antes de abrir la válvula de la planta potabilizadora y ante Andrés Granier, el alcalde de Centro se comprometió a que "cuando concluya mi administración no debe quedar una sola vivienda del municipio sin tener **agua potable**".

